

ABSTRAK

Nail Itqan, 2020, Pengaruh Laba Akuntansi, Arus Kas dan Ukuran Perusahaan Terhadap *Return Saham* pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode Tahun 2016-2018, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr. Srihandayani, MM

Kata Kunci: Laba Akuntansi, Arus Kas, Ukuran Perusahaan, *Return Saham*, *Jakarta Islamic Index*.

Seorang investor yang rasional akan sangat memperhatikan hasil *return* saham, karena *return* saham merupakan salah satu indikator untuk mengetahui keberhasilan suatu investasi. Dalam kegiatan investasi, seorang investor tidak gampang dan sembarang menginvestasikan dananya kepada suatu perusahaan, ia membutuhkan bantuan informasi mengenai gambaran kondisi keuangan perusahaannya. Informasi tersebut bisa investor temukan pada laporan keuangan yang dimiliki oleh perusahaan tersebut, walaupun ada faktor-faktor penting lainnya yang mempengaruhi *return* saham suatu investasi, yakni faktor internal dan faktor eksternal perusahaan. Faktor internal perusahaan meliputi kualitas dan reputasi manajemen, struktur permodalan, struktur hutang, tingkat laba yang dicapai dan kondisi intern lainnya di dalam perusahaan. Dan faktor eksternal yang mempengaruhi adalah gejolak politik dalam negeri, perubahan suku bunga tabungan dan deposito, kurs valuta asing, dan inflasi.

Penelitian ini memiliki rumusan masalah yaitu: apakah laba akuntansi, arus kas dan ukuran perusahaan secara parsial dan simultan berpengaruh terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic index* periode tahun 2016-2018. Adapun tujuan penelitian ini yaitu untuk menganalisis pengaruh secara parsial dan simultan laba akuntansi, arus kas dan ukuran perusahaan terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic index* periode tahun 2016-2018.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode pendekatan asosiatif. Jumlah sampel yang digunakan adalah sebanyak 20 perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic index* tahun 2016-2018 maka jumlah sampel ini berjumlah 60 data laporan keuangan. Metode analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: laba akuntansi, arus Kas, dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *return Saham* yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII). Secara parsial laba akuntansi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII). Sedangkan arus kas dan ukuran perusahaan secara parsial tidak berpengaruh terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII).